
COMUNE DI CESENA 
______________________ 

  
     ASSESSORATO AI QUARTIERI 

 

QUARTIERE n. 8 “ RUBICONE” 
 
 
 

VERBALE N. 3 - ANNO 2022 
 

Il giorno 28.03.2022 alle ore 20.30  presso la sede del Quartiere sita in via 
Primo Suzzi, 195 - Calisese si è riunito, in presenza, a seguito di avviso 
scritto inviato in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il 

 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE  
 

Presiede e verbalizza : Farabegoli Amedeo  –  Presidente di Quartiere 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 
   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 

P Babbini Loris AG Picone Mario 

P  Balzani Laura P Rossi Chiara 

AG Collini Fernando P Torri Andrea 

P Foschi Paolo P Farabegoli Amedeo 

P Magnani Gabriele   

A Mazzini Gianni   

P (presente); A (assente); AG (assente giustificato) 
 

 
X    Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 7 consiglieri 

degli 11 assegnati al Consiglio e dei 10 in carica, il presidente dichiara 
aperta la seduta. 

 
� Constatato che non viene raggiunto il numero legale dei presenti il 

presidente alle ore ________ dichiara deserta la seduta che verrà 
riprogrammata in data da definirsi. 

 
 



Ordine del Giorno  

1) Lettura ed approvazione verbale seduta precedente ( 28.02.2022 ); 

2) Richieste e risposte cittadini del Quartiere Rubicone; 

3) Relazione del Presidente su incontro con le Associazioni del territorio del 25.03.2022  ( 1° festa 

del Quartiere Rubicone ); 

4) Relazione del Presidente su Collegio dei Presidenti del 7 marzo; 

5) Invio ad Amministrazione Comunale Progetto Viabilità e Sicurezza. Informativa; 

6) Iniziativa di solidarietà del 9 aprile 2022 – Informativa; 

7) Informativa su Bando pubblico organizzazione eventi 2022/2023 nei Quartieri; 

8) Comunicazioni Presidente: 

� Progetto Carta Bianca – Via Ruffio : informativa; 

� Chiusura Scuola dell'infanzia di Case Castagnoli – informativa; 

� Colonnine ricariche elettriche nel quartiere: informazioni; 

� Biblioteca di Quartiere/Punto di lettura : informativa; 

� Progetto Con.Te-Sto – Domenica 3 aprile 2022 – Spettacolo “ Il Pataca “; 

9) Varie ed eventuali. 

^^^^^^^^^^^ 

 

PRIMO PUNTO – Lettura ed approvazione verbale seduta precedente 

Il verbale della seduta del 28.02.2022 viene approvato all’unanimità dei presenti. 

 

SECONDO PUNTO – Richieste e risposte cittadini del Quartiere Rubicone 

Un cittadino di Via Cicala ha inoltrato la segnalazione che a seguito della recente attivazione del 

servizio di raccolta rifiuti “ porta a porta “ effettuato con utilizzo di automezzi di notevoli 

dimensioni, la Via Vicinale ad uso pubblico Cicala è stata danneggiata e tale situazione si 

incrementa ad ogni passaggio di raccolta rifiuti.  Il Consiglio di quartiere, tramite il presidente, ha 

inoltrato richiesta di verifica ad Hera richiedendo altresì di mettersi in contatto con il cittadino che 

si riserva di adire a vie legali. Il Consiglio prende atto. 

Un cittadino, abitante nella zona artigianale di Case Castagnoli, chiede al Consiglio di Quartiere di 

fare richiesta all'Amministrazione Comunale per ripiantumazione di alberature in Via Archimede 

in quanto da diversi anni vengono abbattuti diversi platani ma non vengono ripiantati altri in 

sostituzione. Il Consiglio prende atto e tramite il presidente procederà a verificare il problema 

espresso. 

Il referente dell'area ortiva di Calisese in Via Cavecchia si lamenta della scarsa fornitura di 

materiale per la manutenzione degli orti. In particolare viene richiesta una fornitura di rete 

ombreggiante in quanto l'attuale è completamente deteriorata. Il Consiglio prende atto e 

provvederà a sollecitare l'Amministrazione Comunale alla soluzione del problema. 

 

TERZO PUNTO –  Relazione del Presidente su incontro con le Associazioni del territorio del 25-

03.2022  ( 1° festa del Quartiere Rubicone ) 

Il Presidente informa che nell'ultima riunione indetta per discutere con le associazioni del 

territorio sulla programmazione di una eventuale Festa di Quartiere, la presenza è stata molto 

scarsa e comunque tale da rimandare ad altro incontro la disponibilità richiesta. Il Consiglio 

prende atto. 

 

QUARTO PUNTO - Relazione del Presidente su Collegio dei Presidenti del 7 marzo 

Nella riunione del 7 marzo 2022, il Collegio dei Presidenti ha ricevuto aggiornamento sul progetto 

di installazione colonnine di ricarica elettrica con intervento dell'assessora alla Mobilità 

sostenibile e viabilità, F. Lucchi – Dal progetto si evince che non era compito dell'Amministrazione 

Comunale indicare i luoghi ove installare le colonnine ma questa scelta ricadeva unicamente sugli 



Enti Gestori che naturalmente hanno privilegiato i luoghi di massimo afflusso di automezzi e 

quindi lasciando non utilizzate le periferie dei quartieri. Il Consiglio prende atto. 

L'assessore C. Labruzzo ha informato in merito alla raccolta “Quartieri Solidali“ prevista per il 9/4 . 

Grazie all'intervento del presidente di quartiere Oltre Savio, viene chiarito che il materiale 

raccolto dei beni di igiene personale verrà ridistribuito nei territori dei quartieri alle famiglie 

bisognose. Il Consiglio prende atto. 

 

QUINTO PUNTO - Invio ad Amministrazione Comunale Progetto Viabilità e Sicurezza. 

Informativa 

Il Presidente informa i consiglieri che la documentazione relativa al Progetto Viabilità e sicurezza 

del territorio del Quartiere Rubicone, è stata inviata all'amministrazione comunale ( sindaco, vice 

sindaco, dirigenti interessati al progetto) tramite il servizio partecipazione ( quartieri) del Comune. 

Si resta in attesa se vengono recepite le proposte inoltrate. Il Consiglio approva. 

 

SESTO PUNTO - Iniziativa di solidarietà del 9 aprile 2022 - Informativa 

In ottica del Progetto Solidarietà dei Quartieri, il Comune di Cesena in collaborazione con i 

Quartieri del territorio e su indicazione del Collegio dei Presidenti, organizza nella giornata di 

sabato 9 aprile una raccolta beni di consumo igiene personale per le persone bisognose abitanti 

nei vari quartieri dell'amministrazione comunale. I volontari della Caritas e di altre organizzazioni 

benefiche saranno presenti all'esterno di supermercati ed altri esercizi commerciali. Il materiale 

raccolto sarà poi distribuito tramite i centri di smistamento. Il Consiglio prende atto ed auspica la 

partecipazione dei propri cittadini. 

 

SETTIMO PUNTO - Informativa su Bando pubblico  organizzazione eventi 2022/2023 nei 

Quartieri  

Il Presidente porta a conoscenza del consiglio quanto evidenziati nella “ Manifestazione di 

interesse finalizzata all'individuazione di operatori economici interessati a partecipare alla 

procedura per l'affidamento del servizio di organizzazione eventi nei quartieri per gli anni 2022-

2023” . L'elaborato è completamente diverso da quanto discusso in sede di riunioni del Collegio dei 

Presidenti alla presenza del Vice Sindaco il quale doveva farsi portatore delle nostre richieste 

presso la Giunta Comunale. Si resta in attesa di avere maggiori chiarimenti in merito. Il Consiglio 

prende atto. 

 

OTTAVO PUNTO - Comunicazioni Presidente  

� Progetto Carta Bianca – Via Ruffio : informativa 

Il Presidente informa che si sta completando l'asfaltatura del percorso pedonale nel tratto di Via 

Ruffio, fino al cimitero di Bulgaria, previsto dal progetto Carta Bianca, in sospeso da vari anni. 

Risulta “ anomalo “ che non siano stati previsti, per la sicurezza dei pedoni e ciclisti, delle 

protezioni con Parapedoni o altro materiale . Grazie all'interesse del consigliere Magnani, la 

Dirigente del Comune , valutando giuste e pertinenti le richieste verbali inoltrate, ha provveduto 

immediatamente a spedire richiesta di approvazione alla “ Provincia “ ( la strada è provinciale ) 

affinchè venga autorizzata la spesa e tale problema risolto. Si resta in attesa che l'attività per la 

messa in sicurezza del tratto di pista venga effettuata in tempi brevi. Il Consiglio prende atto ed 

auspica che la burocrazia non allunghi i tempi di esecuzione. 

� Chiusura Scuola dell'infanzia di Case Castagnoli – informativa 

Il Presidente informa di aver ricevuto informazione tramite un cittadino del quartiere della 

chiusura della Scuola dell'Infanzia di Case Castagnoli a causa di un numero limitato di bambini 

iscritti (7).  Anche questa volta la Condivisione del problema con l'Amministrazione Comunale non 

c'è stata !!!! - Sicuramente non era possibile trovare soluzioni alternative MA il Consiglio DEVE 

essere messo a conoscenza di tutto quanto succede nel proprio territorio. Il Presidente informa 



che si recherà a parlare con la Dirigente scolastica e chiederà spiegazioni del comportamento 

tenuto all'assessore comunale con delega sulle problematiche della scuola. Il Consiglio approva. 

� Colonnine ricariche elettriche nel quartiere: informazioni 

Argomento già trattato al punto 4). 

� Biblioteca di Quartiere/Punto di lettura : informativa 

Il Presidente informa che questo punto verrà discusso nella prossima riunione del Consiglio di 

quartiere. E' previsto un incontro con il nuovo Direttore scientifico della Biblioteca Malatestiana 

dott. Zanfini, l'assessore alla cultura dott. Verona ed i dirigenti comunali per “ recepire “ le nuove 

indicazioni sulla gestione dei Punti di Lettura dei Quartieri. All'incontro sono invitati i consiglieri. Il 

Consiglio prende atto. 

� Progetto Con.Te.Sto – Domenica 3 aprile 2022 – Spettacolo “Il Pataca” 

Il Presidente conferma che in data “ domenica 3 aprile 2022 “ alle ore 17,30 grazie agli artisti del 

Teatro delle Lune , nell'ambito del progetto Con.Te.Sto, si terrà lo spettacolo “ Il Pataca “ presso la 

sede del quartiere rubicone in Via Primo Suzzi 195 a Calisese di Cesena. Il Consiglio prende atto. 

 

NONO PUNTO -  Varie ed eventuali 

Il Presidente informa di aver richiesto ad HeraLuce se esiste un piano di riqualificazione dei punti 

luce del quartiere Rubicone. Risposta negativa. Sarà invece oggetto di intervento l'area compresa 

fra Via Pitagora e Via Archimede mediante sostituzione delle lampade attuali con lampade al led . 

Il lavoro verrà eseguito entro il mese di aprile 2022. Il Consiglio prende atto. 

^^^^^^^^^^^^^^ 

Alle ore 22,30 la seduta è tolta. 

 

Allegati: // 

 

 

Letto, approvato e sottoscritto. 

 

            IL PRESIDENTE 

         Amedeo Farabegoli 


